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PUNTI DEL NOSTRO PROGRAMMA ELETTORALE :  

 Efficienza e trasparenza dei pubblici uffici 

 Sicurezza del territorio 

 Associazionismo 

 Ambiente, Urbanistica e Lavori pubblici 

 Istruzione  

 Cultura 

 Politiche sociali 

 Sport  

 Attività produttive 

 

EFFICIENZA  E TRASPARENZA DEI PUBBLICI UFFICI 

La partecipazione alla gestione pubblica sarà improntata sulla trasparenza totale 

sotto ogni aspetto ed in ogni settore, unitamente ad un’adeguata organizzazione 

amministrativa che garantisca il massimo dell’efficienza dei pubblici uffici 

riducendo, al contempo, i tempi di attesa dell’utenza. E' necessario creare un 

rapporto fiduciario tra la pubblica amministrazione ed i cittadini con l'obiettivo 

strategico ed operativo di massimizzare il grado di soddisfazione degli stessi. Di 

conseguenza, i cittadini devono confidare su comportamenti imparziali e corretti 

da parte della pubblica amministrazione, dando assoluta priorità al contrasto alla 

corruzione: solo così si potranno esprimere i concetti di legalità e di sicurezza.  

Al fine di garantire sempre più informazione e trasparenza, è intenzione 

potenziare la comunicazione anche attraverso i nuovi sistemi digitali, pensando in 

particolare ai social o ad apposite applicazioni, così da riuscire ad essere vicini al 

cittadino in modo semplice e immediato. 



 

SICUREZZA DEL TERRITORIO 

L’argomento sicurezza del territorio e nel territorio, è sicuramente un tema che 

richiede particolare attenzione da parte di qualsiasi buona amministrazione. E’ 

nostra intenzione confermare e dare attuazione ad un progetto di sorveglianza 

con l’installazione di nuove telecamere nel territorio, in particolare nei punti 

strategici di ingresso al paese. Riteniamo poi necessario verificare ed, 

eventualmente, modificare l’organizzazione dell’ufficio di polizia locale puntando 

ad una maggiore e quotidiana presenza dei vigili urbani sul territorio comunale. 

Riteniamo indispensabile il controllo del territorio e degli immobili ad uso civile e, 

soprattutto, industriale, al fine di  favorire l’emersione di eventuali situazioni di 

illegalità. 

 

ASSOCIAZIONISMO 

Il terzo settore rappresenta una delle più importanti risorse per la pubblica 

amministrazione. Le ristrettezze economiche e le riduzioni costanti subite negli 

ultimi anni in termini di trasferimenti, possono essere sopperite (anche se non 

completamente) solo con un adeguato apporto di risorse umane che trovano la 

loro espressione nel mondo dell’associazionismo. Intendiamo quindi favorire 

l’aggregazione in associazioni di qualsiasi natura esse siano (culturali, sportive, 

sociali…) e supportare le loro attività sostenendole burocraticamente ed 

economicamente, ove possibile. E’ tra le priorità la necessità di ricostituire il 

gruppo di protezione civile comunale a sostegno della sicurezza del territorio. 

Riteniamo che potrà essere utile al paese l’avvio di un concreto dialogo con tutte 

le associazioni, anche collegate alla Parrocchia, poiché siamo conviti che le 

potenzialità di ognuno, unite a fronte comune, costituiscano l’unica prospettiva di 

crescita sociale, civile, etica, culturale  per la nostra comunità. Ogni realtà deve 

e, dovrà mantenere, la propria identità ma le forze di ciascuno e il dialogo nonché 

la collaborazione, potranno essere la base di un proficuo lavoro rivolto a giovani, 

famiglie, anziani. 

  

AMBIENTE, URBANISTICA E LAVORI PUBBLICI 

Intendiamo dare garanzia di continuità rispetto al lavoro svolto in materia di 

urbanistica e territorio, procedendo con l’adozione del PAT (Piano di Assetto del 

Territorio) in corso di stesura. Analogamente, si opererà per dare attuazione del 



piano delle acque redatto da qualche anno. Studieremo la riqualificazione  delle 

aree verdi (rendendole più utilizzabili soprattutto dai bambini) a partire dai 

giardini comunali di piazza 4 novembre per i quali si pensava ad un concorso di 

idee che possano rispondere al meglio ai desideri della cittadinanza. Studieremo 

una proposta per l’area verde collocata su via Bianchini (dietro il cimitero) perché 

possa essere utilizzata,  ad esempio, come area destinata a momenti ludici per 

animali domestici o come palestra “verde”. Intendiamo rivalutare anche il 

giardino su via Mazzini (retro palestra Zaramella), attualmente in disponibilità 

della scuola ma da essa non utilizzato. 

Tra gli interventi è prevista anche la valorizzazione della piastra polivalente 

adiacente al campo sportivo, al fine di renderla nel breve termine accessibile 

quale spazio di aggregazione giovanile tramite l’installazione dell’attrezzatura per 

sport quali il basket e/o la pallavolo. 

Riteniamo necessario un adeguato studio della viabilità cittadina, in particolare 

delle vie del centro (via Mazzini, Italia ’61, 4 novembre, Piazzetta Matteotti, 

argine San Marco) e una rivalutazione di piazzetta Matteotti e piazzetta del 

Donatore pensando, eventualmente, ad arredi che possano creare angoli ludici 

dedicati ai più piccoli in modo da rendere più vivibili e più   vivi luoghi del centro, 

con risvolti sicuramente positivi anche per le attività produttive ivi insediate.  

E’ nostra intenzione sollecitare un nuovo dialogo tra i comuni  del territorio, 

finalizzato allo studio e ad una seria presa di posizione rispetto alla necessità del 

terzo ponte sul fiume Piave che andrebbe a facilitare i collegamenti tra Fossalta e 

il territorio circostante, così da favorire nuovi insediamenti anche produttivi nel 

nostro Comune. 

Analogo impegno verrà riposto nell’annosa questione legata all’opportunità 

dell’ospedale unico che possa essere centro di riferimento specialistico e di 

eccellenza del territorio. 

Ci impegneremo al fine di riuscire ad implementare la rete dei collegamenti 

pubblici dal centro del paese alla stazione ferroviaria in modo da rispondere 

all’esigenza dei molti pendolari che vertono sul territorio. 

Altrettanta attenzione daremo alla possibilità di completare tratti di pista ciclabile 

che possano raccordare piste già esistenti o di ampliare la rete ciclabile con nuovi 

tratti, in parte anche già in fase di progettazione avanzata. 

Ci impegneremo nello studio di una riorganizzazione e/o revisione del sistema 

della raccolta dei rifiuti, in particolare per quanto riguarda la bollettazione. 



E’ tra le priorità l’attuazione del progetto Elèna che ci permetterà di migliorare la 

rete di illuminazione del paese implementando ove possibile con nuovi punti luce: 

tale necessità è maggiormente evidente nelle zone fuori dal centro. Non ultimo ci 

impegneremo nella riqualificazione energetica dei principali edifici pubblici. 

Il centro cittadino, negli ultimi anni,  ha goduto di una particolare attenzione  per 

cui strade, marciapiedi e piste ciclabili sono state sistemate, implementate, 

migliorate. E’ il momento di pensare alla periferia del nostro piccolo territorio, 

caratterizzata da tante vie che si sviluppano ancora in aperta campagna e che 

necessitano urgentemente di una manutenzione massiva e sostanziale. 

 

ISTRUZIONE  

Investire sulla scuola equivale ad investire sul futuro: la scuola e la formazione 

dei giovani sono il punto di partenza per creare e sviluppare, non solo le 

fondamenta della cultura, ma soprattutto lo spirito costruttivo per una società 

evoluta. La nostra politica è indirizzata a proseguire l’azione di adeguamento 

antisismico degli edifici scolastici, adattandoli al contempo alle normative sul 

risparmio energetico. Ci si concentrerà principalmente sulla scuola secondaria di 

primo grado con un intervento particolarmente importante che richiederà tempi 

tali da dover pensare ad una soluzione logistica alternativa per qualche mese. 

Rispetto alla scuola primaria e scuola dell’infanzia, già oggetto lo scorso anno 

2018 dell’adeguamento antisismico, vi è la volontà di arricchire la struttura con 

finiture che la rendano ancora più accogliente e caratteristica, inoltre anche il 

giardino della scuola d’infanzia potrà essere oggetto di migliorie. Intendiamo 

essere parte attiva della scuola, favorendo progetti di varia natura, incentivando 

lo studio dell’educazione civica e dei valori etici e morali. 

Riteniamo assolutamente necessario avviare un  concreto dialogo con la scuola 

per la costruzione di un progetto di promozione della stessa nei suoi vari ordini e 

gradi presenti in paese (dall’infanzia alla secondaria di primo grado) per evitarne 

lo svuotamento. Sarà interessante proporre il Consiglio comunale dei ragazzi per 

avvicinare i giovani alla politica (intesa nel  senso originario del termine). 

Riteniamo che la presenza nel nostro territorio della scuola secondaria di secondo 

grado IPSIA SCARPA-MATTEI, sia un valore aggiunto e quindi è intenzione 

coinvolgere anche questa realtà in progetti che, nella loro attinenza al percorso di 

studi, possano essere anche utili nel sociale e nella cultura, a beneficio di tutte le 

fasce di età. Sarebbe interessante e sicuramente emozionante e proficuo, vedere 

fianco a fianco i giovani studenti e gli anziani del paese nella realizzazione di 

progetti a valenza sociale e culturale, pensando anche ai giovani nativi digitali 



che introducono i “meno giovani” al mondo dei social o comunque della 

digitalizzazione in genere. 

 

CULTURA 

La cultura è quell'insieme complesso che include il sapere, le credenze, l'arte, la 

morale, il diritto, il costume ed ogni altra competenza ed abitudine. Dunque 

saremo sensibili alle iniziative culturali  promosse dalle realtà dell’associazionismo 

locale. Favoriremo le tradizioni e le usanze locali legate  in particolare alle 

festività.  Particolare attenzione daremo allo sviluppo, cura e ampliamento della 

biblioteca. 

 

POLITICHE SOCIALI 

I servizi sociali risultano essere l’ambito sicuramente più impegnativo che 

un’amministrazione si trova ad affrontare, andando a toccare trasversalmente 

tutti gli altri settori della governance, dalla sanità alla scuola, dalla pubblica 

istruzione all’edilizia popolare. Una buona gestione delle numerose e varie 

casistiche che il nostro comune se pur piccolo, si trova a gestire, è il primo 

obiettivo che ci poniamo, studiando comunque soluzioni e progetti per favorire la 

socializzazione, il sostegno alle temporanee situazioni di criticità economica e/o 

sociale che i nostri cittadini si trovano a dover affrontare. 

Obiettivo è quello di favorire  e coinvolgere le attività dell’associazionismo locale, 

atte a dare sostegno ai cittadini in difficoltà. Creare reti solidali e potenziare i 

servizi offerti in favore delle fasce deboli, studiare e cercare la collaborazione 

delle associazioni sportive e culturali locali per coinvolgere gli anziani in attività di 

vario genere: dallo sport, alla musica, alla lettura. 

 

SPORT  

Incoraggeremo le attività extrascolastiche favorendo la pratica sportiva in tutte le 

sue discipline, mettendo a disposizione delle locali associazioni sportive, le 

strutture sportive comunali, favorendo principalmente le attività rivolte a 

bambini, giovani e anziani. Solleciteremo la programmazione ed organizzazione 

di giornate dello sport ed eventi sportivi, anche in collaborazione con realtà vicine 

nel territorio extracomunale, con il fine di promuovere l’attività sportiva di 

qualsiasi genere essa sia e, al tempo stesso, favorire momenti di aggregazione e 

socializzazione. Tale collaborazione avrà il fine di animare  un sano spirito 



competitivo e, contemporaneamente, creare occasioni di condivisione di risorse 

umane e strutture per creare momenti di sport e aggregazione. 

 

ATTIVITA’ PRODUTTIVE 

E’ intenzione porre in essere valutazioni e azioni atte a favorire nuovi 

insediamenti produttivi o l’incremento di organico da parte di datori di lavoro già 

presenti sul territorio mediante agevolazioni  di vario genere. 

 

LA VOSTRA FIDUCIA, IL NOSTRO IMPEGNO! 


